
Protokoll
Sitzung der Gesamtelternvertretung
Schule am Traveplatz

E = Erläuterung | V = Vorschlag | B = Beschluss | A = Aufgabe

Sitzungsdatum 09.05.2022

Schriftführer Martin Michel

eMail martin@joyofscripting.com

# Thema Art

1 Die neue Schulleitung, Frau Lalaounis, stellt sich kurz vor

• hat nach den Osterferien als Schulleitung begonnen, nun knapp 2 Wochen im Amt
• ihre Erfahrungen reichen von der Grundschule bis zu Gymnasien und Gesamtschulen, also 

Klasse 1-13
• besitzt Erfahrung mit Sonderpädagogik sowie in der Betreuung von Integrationsklassen
• konnte bereits in den vergangenen Jahren an einer Schule in Schöneberg Erfahrung mit dem 

Thema Schulleitung sammeln

• aktuell steht das Kennenlernen der Schule und des Kollegiums im Fokus, es finden viele 
Gespräche mit Lehrer*innen und Schüler*innen statt

• für die Zukunft steht natürlich die Weiterentwicklung der Schule im Vordergrund

• Frau Lalaounis ist eine Freundin kurzer Wege und direkter Ansprechbarkeit, sie mag das 
Konzept der „offenen Tür“

• wichtig ist ihr ein enger Austausch mit allen Beteiligten der Schule
• denn laut Frau Lalaounis steht Schule generell vor großen Herausforderungen, Lösungen 

gehen nur gemeinsam mit allen Beteiligten und unter Mitarbeit der Elternschaft

E

2 Gesamtkonferenz

Frau Schachtschabel:
• die aktuelle Gesamtkonferenz wurde in Präsenz abgehalten, es war schön „sich mal wieder zu 

sehen“
• Hauptthemen waren vor allem Planungen in Richtung Normalität nach den Corona-

Maßnahmen: Einschulung, Abschlussfeiern, Zeugnisausgabe

E

3 Personallage  

• aufgrund ihrer erst kurzen Amtszeit hat Frau Lalaounis noch keinen Gesamtüberblick über 
längerfristige Krankheitsfälle im Kollegium, dieser wird jedoch gerade geschaffen

• aktuell ist die Sonderpädagogin erkrankt, eine baldige Rückkehr steht jedoch eventuell in 
Aussicht

E

4 BEA (Bezirkselternausschuss) 
 
Frau Kirchner:
• in den vergangenen BEA-Sitzungen ging es vor allem um damals aktuelle Corona-

Maßnahmen, diese Thematik ist jetzt veraltet
• die Treffen fanden virtuell statt
• durch große Einsparungen im Haushalt von Berlin stehen Schulen im Verfügungsfond statt 

28.000 Euro zukünftig nur noch 3.000 Euro zur Verfügung (siehe dazu auch: https://
www.rbb24.de/politik/beitrag/2022/03/berlin-oeffentliche-schulen-drastischen-kuerzungen-
haushalt.html)

• durch den nur langsam voranschreitenden Schulbau fehlen perspektivisch allein im Stadtteil 
Friedrichshain sehr viele Schulplätze  

Webseite: https://www.beas-fk.de
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5 Bauplanungen für die Traveschule

• aktuell gibt es keine weiteren Infos als in den vorherigen Protokollen

E

6 Schulessen

• die Schülersprecher*innen haben sich über das Schulessen beschwert
• es wird daher ein Treffen zwischen den Schülersprecher*innen und Frau Warnhoff von der 

Catering-Firma stattfinden
• eine Herausforderung ist, dass sich die Catering-Firmen beim Angebot der Speisen an strenge 

gesetzliche Vorgaben halten müssen, die von einem externen Gremium entwickelt wurden 
(https://www.vernetzungsstelle-berlin.de/fileadmin/downloadDateien/PDFs/
Ausschreibung_2020/Musterausschreibung_2020-Leistungsbeschreibung_Anl._3.pdf)

• die Schüler*innen wünschen sich unter anderem, dass es zukünftig wieder ein Wunschessen 
geben soll, so wie es das früher bereits gab

• außerdem sollen wieder Testessen mit Bewertungsbögen stattfinden
• die aktuellen Verträge mit den Catering-Firmen sind jeweils für einen Zeitraum von 4 Jahren 

gültig, danach erfolgt eine erneute Ausschreibung
• bisher konnte hier die Catering-Firma Warnhoff stets vor der Konkurrenz überzeugen
• sobald die nächste Ausschreibung akut wird, wird es auch wieder Testessen unter Beteiligung 

von Eltern und Schüler*innen geben

E

7 Renovierung Schulhaus

Frau Schachtschabel:
• die Renovierung des Schulhauses ist jetzt auf einem guten Stand, auch dank des Einsatzes 

der ehemaligen Schulleiterin Frau Wullenbäcker wurden mittlerweile alle Klassenräume und 
Treppenhäuser erfolgreich überarbeitet

E

8 Spendenkation für die Ukraine

Frau Schachtschabel:
• die Spendenaktion war ein voller Erfolg und wurde durch die Schülerzeitung begleitet
• die umfangreichen Spenden wurden verteilt an:

• Betreuungsorganisationen am Berliner Hauptbahnhof
• Lovelite Berlin (https://www.lovelite-berlin.de/)
• Sozialamt
• Helfer, welche die Spenden mit Transportern direkt an die ukrainische Grenze fuhren, um 

u.a. das Kinderkrankenhaus Lviv zu unterstützen
• Moabit hilft (https://www.moabit-hilft.com)

E

9 Zukünftige Spendenaktion

Die GEV spricht sich für eine weitere, eventuell gezieltere Spendenaktion (z.B. Fokus auf 
Babynahrung, Kinderkleidung etc.) für die Ukraine in der nahen Zukunft aus.

B

10 „Frühlingsfest“

• Frau Lalaounis spricht sich im Sinne der Schulgemeinschaft für ein Frühlingsfest in Präsenz 
aus

• allgemeine Einschätzung der Runde, dass nur wenig Zeit für die Organisation zur Verfügung 
steht

• Vorschlag von Frau Schachtschabel: abgespeckte Version des Frühlingsfestes durchführen, 
ohne große Tombola, Spendenbereitschaft der umliegenden Läden aufgrund von Corona-
Einbußen vermutlich momentan gering

• allgemeine Zustimmung für den Vorschlag von Frau Schachtschabel
• Vorschlag der Umbenennung, um die Erwartungshaltung entsprechend abzufedern
• Vorschlag: Sponsoring durch den Förderverein, zum Beispiel in Form eines Eiswagens
• Mitglieder des Organisations/Brainstorming-Teams:

• Frau Schachtschabel
• Frau Goldbach
• Frau Michel
• 2 weitere Damen aus der GEV, die mir leider adhoc nicht namentlich bekannt sind

Termin: 24.06.2022

E
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11 Aufruf zur Mitarbeit beim Frühlingsfest

• die Mitglieder der GEV sollen die Eltern der Klassen auf das Frühlingsfest und die dafür 
notwendige Mitarbeit vorbereiten (Hilfe bei Standbetreuung etc.)

A

12 Förderverein

Frau Michel:
• der Förderverein benötigt einen neuen Vorsitz, der aktuelle Vorsitzende Ralph Mätze hat 

bereits seit einem Jahr keine eigenen Kinder mehr auf der Traveschule
• auch sie selbst würde gerne ihr Amt als Kassenwartin an eine Nachfolgerin übergeben
• ideal wären Kandidat*innen mit Kindern aus Klasse 1-3, um eine gewisse Kontinuität zu 

gewährleisten
• wenn sich kein neuer Vorsitz findet, muss der Förderverein aufgelöst werden
• die Mitgliedszahlen bleiben recht konstant, allerdings ist der Vorstand während der Corona-

Zeit geschrumpft
• Hauptspender bleibt - auch wegen der Pfandbox - der Edeka Thaut
• die Ausflugsgutscheine vom Förderverein sind sehr gut angekommen, allerdings wurden sie 

noch nicht von allen Klassen eingelöst => Frau Lalaounis erinnert das Kollegium noch einmal 
an die Möglichkeit

Nächster Termin der Förderverein-Sitzung: 
11.05.2022 20:00 Uhr  
Eatalian Trattoria  
Oderstraße 8, 10247 Berlin

E

13 Sonnensegel

Frau Michel (vom Förderverein):
• das Sonnensegel muss jährlich gewartet werden, hier bedarf es noch der Abstimmung, auch 

wegen der Kostenfrage

Sachlage wird kurzfristig zwischen Frau Schachtschabel und Frau Michel geklärt.

E

14 Bibliothek

• Frau Schachtschabel berichtet kurz, dass die Bibliothek sehr gut von allen Beteiligten 
angenommen wird

• die Ausleihe wird tatkräftig von der Elternschaft unterstützt

E

15 Spielstrasse Jessnerstrasse

Frau Kirchner:
• durch private Initiative wird die Jessnerstrasse momentan stets am Dienstag von 15:30 - 18:30 

Uhr zur Spielstrasse, was den Schüler*innen gut gefällt
• es werden jedoch noch Helfer*innen gesucht, welche die Betreuung der Spielstrasse 

unterstützen (z.B. Kuchenausgabe, Kommunikation mit Rad- und Autofahrer*innen etc.)
• Kontakt entweder über Frau Kirchner oder via

• ostkreuz@kiez-fuer-alle.de
• jessner@spielstrassen.de
• oder direkt die Menschen vor Ort ansprechen

Webseite: https://kiez-fuer-alle.de
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16 Laptop-Spenden

Herr Wagner (Lehrer):
• die Ausstattung des Computerraumes ist immer noch nicht optimal, es steht meist nicht für alle 

Schüler*innen ein eigener PC bereit
• aus diesem Grund bittet Herr Wagner um Laptop-Spenden als Ergänzung der Stand-Rechner
• falls Eltern über ältere Laptops verfügen, die im Haushalt nicht mehr benötigt werden, wäre 

eine Spende für den Computerraum absolut klasse
• mit dem Laptop sollte noch Textverarbeitung und Surfen im Internet möglich sein, bei 

Hardware/Betriebssystem bestehen keine Einschränkungen (Mac, Windows, Linux, BeOS, 
alles ist willkommen)

Die Elternvertreter sollen die Bitte an die Eltern kommunizieren.

A

17 Schulübernachtung

• es kommt die Frage auf, ob für die 6. Klassen eine Abschlussveranstaltung in Form einer 
Schulübernachtung stattfindet

• Frau Lalaounis rät, sich in diesem Fall individuell an die Klassenleitung zu wenden

E
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